



aena

Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro
Aeroporto de Santiago-Rosalía de Castro



aeropuertos para ti
aeropuertos para ti

Fotonoticia

22 de abril de 2024



Aseos remodelados para adaptarse a las necesidades de las personas ostomizadas

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro renueva sus aseos para adaptarlos a las necesidades de las personas ostomizadas

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha terminado la reforma de tres aseos para personas con movilidad reducida (PMR) para que puedan dar servicio también a las personas con ostomía. La reforma integral, que supone una inversión de 24.250 euros, incluye también mobiliario específico adaptado a las necesidades de las personas con ostomía.



aena

Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro
Aeroporto de Santiago-Rosalía de Castro



aeropuertos para ti
aeropuertos para ti

Fotonoticia

Con esta actuación, ya son cuatro los aseos del aeropuerto adaptados a personas con ostomía, situados en las zonas de facturación, llegadas, embarque y embarque internacional (este último ya en servicio desde 2021). El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro busca así crear espacios más acordes a la diversidad de viajeros.